

## Hamburgo de Puyuhuapi programa educativo sado por Edelaysen

sen dio inicio al programa “Escuelas con Energía” de este año, comenzando en la Escuela Hamburgo de Puyuhuapi, comuna de Cisnes, donde los niños fueron protagonistas de una mañana educativa, centrada en el

cuidado y uso eficiente de la energía, además de recibir botas de agua y capas de cara a la temporada invernal en la región.

Juan Cifra, jefe de distribución de Edelaysen destacó “los niños están con mucha energía, les entregamos un pequeño presente para que puedan desarrollar sus actividades en este colegio que es un lugar bien apartado en la región, dando inicio también al proceso de campaña de eficiencia energética, donde este colegio es uno de los 5 que están compitiendo este año por lograr el premio a la eficiencia energética. Muy agradecidos por el recibimiento de tanto niños como docentes”.

Durante la visita, el equipo de Edelaysen compartió contenidos sobre eficiencia energética, explicando cómo cuidar la electricidad en la escuela y en el hogar. Como parte del compromiso con la comunidad educativa, la eléctrica también hizo entrega de un proyector data show para apoyar el desarrollo de las clases en el establecimiento.



“Estamos super agradecidos con la entrega de Edelaysen que fue un data y botas para los niños que son demasiado útiles para nuestro quehacer pedagógico. El data para poder hacer distintas actividades en las clases y las botas y capas de agua para nuestras salidas educativas, el trabajo en invernadero o si queremos hacer alguna salida al medio ambiente donde aquí, específicamente en Puyuhuapi llueve mucho, así que muy agradecidos de esa entrega de material que va a ser muy beneficiosa para nuestros estudiantes”, señaló Evelyn Rozas, profesora diferencial y encargada de medio ambiente del establecimiento.

Edelaysen visitará cinco escuelas en toda la región. La visita incluirá actividades para los más pequeños, además de sorpresas y una breve inducción en el correcto uso de la energía.